

第90回連合メーデー胆江地区集会盛大に開催

今年の胆江地区集会は、4月27日10時30分から奥州市文化会館Zホールにて開催しました。当日はあいにくの雨模様により、デモ行進は中止となりましたが、式典は800人が参加し盛大に行われました。

佐藤昭文副実行委員長の開会宣言に続き、三好浩史実行委員長は、東日本大震災から8年が経過したものの、被災地の復興が進んでおらず風化させてはならない。また、この4月から働き方改革関連法が施行されたが、真に働く者のための改革を実現して行かなければならない。



参加組合の組合旗整列

そのためにも我々の声を政治の場に反映して行く必要があると訴えました。

参加組合の組合旗紹介の後、及川新太奥州市副市長からは「健全な労働組合無くして健全な職場はあり得ない。市としても安心して生活できるよう市政運営に最大限の努力を払う」、高橋由一金ヶ崎町長からは「令和という新しい時代に新しい流れを創るという使命と役割を皆が持ち、未来にむけて成長性の高い活動となることを祈念します」と祝辞を頂戴いたしました。



三好浩史メーデー実行委員長挨拶

この他、佐藤郁夫・高橋政一・菅原由和奥州市議会議員、千葉正男金ヶ崎町議会議員、及川博平和環境胆江地区労働組合センター議長、佐藤潔江刺区勤労者福祉協議会会長、菅原智之東北労働金庫奥州支店長、長崎達雄全労済岩手推進本部北上支所長に忙しい中を来賓として駆けつけていただきました。



及川新太奥州市副市長



高橋由一金ヶ崎町長

「格差をなくし、平和を守る！笑顔あふれる未来を創ろう すべての仲間の連帯で！」のローガンとメーデー宣言を確認した後、恒例の抽選会を行ないました。今年は90回という節目でもあり例年より少しだけ賞品を増やし、当選番号を読み上げる都度歓声があがりました。

抽選で盛り上がった後に、プラカードコンクールの出展作品の紹介と表彰を行ない、最優秀賞は昨年に続きデンソー岩手労働組合が受賞しました。三好浩史実行委員長の音頭によるガンバロー三唱で集会を閉じました。雨天でデモ行進が中止となったため、式典終了後にホールにてシュプレヒコールを行ないメーデーの一切を終了しました。当日は、連合・愛のカンパ活動も実施し、カンパ金は7,102円となりました。ご協力に感謝申し上げます。



多忙の中を当集会に出席頂いた来賓の方々



毎年恒例の大抽選会 子供に大当たり



プラカードコンクール応募作品紹介



最優秀賞決定



ご協力ありがとうございます



最後は三好浩史実行委員長の音頭でガンバロー三唱

